

# Arnaud CIAPOLINO

flûtiste et  
compositeur



Issu d'une famille de musiciens italiens, compositeur et chef d'orchestre, dont l'aura guide ses pas, Arnaud Ciapolino est un musicien éclectique. Il se distingue comme un compositeur exprimant sa créativité à travers la flûte traversière, au parcours marqué par une forte diversité, à la croisée de courants musicaux comme le **jazz** et les **musiques populaires**. Reconnu dans le milieu musical, Ciapolino s'illustre sur scène aux côtés d'artistes de renom.

Aujourd'hui consacré au Jazz, ses premières amours, il est aussi animé par le désir de mettre en lumière la flûte, instrument souvent méconnu et parfois incompris, il cherche à démontrer la richesse et la polyvalence de cet instrument dans le paysage musical contemporain.

Sa démarche artistique est marquée par une ouverture d'esprit et une curiosité insatiable qui l'ont conduit à explorer des cultures musicales variées. Enraciné dans une tradition musicale classique, il est aussi immergé dans les sonorités et rythmes de la musique kabyle avec le groupe Tayfa, et explore les mélodies envoûtantes des pays celtes. Ses multiples collaborations lui permettent d'élargir son horizon artistique et d'affiner son propre style.

A l'image d'Ibrahim Maalouf ou encore Henri Texier, il est tant un musicien qui bouscule les conventions du jazz traditionnel, qu'un architecte des sons qui utilise sa musique comme un pont entre les cultures et parvient à créer une harmonie entre des styles musicaux variés, touchant ainsi un public diversifié.

Son travail témoigne d'une volonté de créer une musique qui est à la fois personnelle et universelle, faisant de lui un artiste à suivre pour ceux qui cherchent à explorer de nouveaux horizons musicaux.

